

## Jahresbericht Turnen 2022

Im Jahr 2022 durften wir endlich wieder richtig mit den Kindern und Eltern beim Turnen durchstarten. Die Kinder und auch wir haben uns sehr darüber gefreut und es durfte wieder ausgiebig geturnt und getobt werden.

Die Kleinen und auch deren Eltern waren sehr zufrieden und glücklich darüber und dementsprechend waren die Hallen wieder voll.

Leider hat uns zum Sommer Steffi und auch Joana verlassen, weil sie sich beruflich verändern wollte. Aber es gelang uns, neue Übungsleiterinnen für ihre Turnstunden zu finden und somit mussten keine Turnstunden wegfallen, was uns natürlich sehr freut.

Bärbel Josten